



ORDEN DEL DIA

- 1) Constatación del Qouron
- 2) Aprobación del Acta Anterior
- 3) Informe de la Presidenta
- 4) Resolución y Aprobación en Segundo y definitivo debate del Presupuesto del año 2022 del Gad Parroquial de la Unión.
- 5) Clausura

El Señor Secretario –Tesorero les expresa un cordial saludo a la Señora Presidenta y a todos los Vocales Del Gobierno Parroquial De La Unión.

La Señora Presidenta le indica al señor Secretario - Tesorero que proceda a constatar el Qouron Reglamentario.

El Señor Secretario-Tesorero le expresa a la Señora Presidenta que los Vocales Presentes son el, Sr. Omar Jara Monserrate, Ing. Iván Iza Amanta Ing. Liliana Ayala Vargas, Sr. Rolando Palma.

Los compañeros Vocales del GAD Parroquial de la Unión Presentes Sr. Omar Jara Monserrate, Ing. Iván Iza Amanta Ing. Liliana Ayala Vargas, Sr. Rolando Palma expresan que queda aprobada el acta anterior.

La Señora Presidenta da la bienvenida a los compañeros vocales y proceder a dar el Informe de trabajo de los Primeros 10 días del mes de Diciembre del 2021.

El 29 Noviembre del 2021, estuve atendiendo a la ciudadanía aquí en las oficinas del Gad Parroquial la Unión.

Desde el martes 30 de Noviembre hasta el 03 de Diciembre del 2021, deje encargada la Presidencia al Señor Omar Jara Monserrate Vice-Presidente del Gad Parroquial de la Unión, quien estuvo al frente de la junta Parroquial durante esos días.

El señor Omar Jara Monserrate expresa que la señora Gloria Medina le solicito que haga un recorrido por Valdivia ya que el muro esta en mal estado, y por la tarde estuve atendiendo a la ciudadanía vino un señor a prestar el proyector.

También atendí al señor sornosa quien estuvo haciendo un pedido para el Municipio de Babahoyo.

Estuvieron los señores del Municipio midiendo solares en nuestra parroquia.

También estuvo el señor chuquicondor averiguar sobre las cedulas y en la tarde estuve en el cuatro a la entrega de una Bomba para el sistema de agua por parte del Municipio de Babahoyo.





El 06 de Diciembre del 2021, estuve verificando los avances de la obra en el sector de Delia Cristina y me acompaño la Ing. Liliana Ayala Vargas.

El 07 de Diciembre del 2021, estuve en el sector de Delia Cristina donde se estaba realizando la limpieza de una alcantarilla que se estaba rebosando y emanaba malos olores y coordine con el señor Segundo Dulcey de Emsaba quien realizo este trabajo.

El 08 de Diciembre del 2021, estuve atendiendo a la ciudadanía, luego junto al Ing. Iván Iza hicimos la entrega de 10 planchas de zinc a la señora Sandra del recinto San Miguel ya que ella en días anteriores había solicitado que la ayudaron y la verdad que si necesita ayuda si ustedes pueden gestionar esa ayuda será bienvenida.

El 09 de Noviembre del 2021, estuve en el parque central de la Unión, verificando los trabajos de mantenimiento que se están realizando y también el arreglo del arbolito de navidad.

El día de ayer también recibí 60 cañas que yo había pedido ayuda al Municipio para que me ayuden con don Romero el adulto Mayor que sufrió estrago del Invierno en los Robles y también para don lamilla y la Sra. Mariluna adulta Mayor.

El día de hoy 10 de diciembre del 2021, estuve en una reunión con el Prefecto de los Ríos en calidad de consejera y solicite el arreglo de los muros que están sin arreglar en los sectores los robles, la esperanza y también la maquinaria para hacer el desazolve de los canales y también para la limpieza del rio.

La Señora Presidenta expresa que como comisión de Presupuesto ya nos habíamos reunidos en semanas anteriores y también en esta comisión esta don Omar pero como estaba de vacaciones asistió la señora Roxana Bravo en calidad de vocal suplente.

La Señora Presidenta expresa que se debe aprobar el presupuesto para el año 2022 cuyo valor es de \$326,689.10 de acuerdo a las asignaciones recibidas durante el año 2021, por lo que se debe firmar una resolución de aprobación de dicho presupuesto.

El Señor Secretario Tesorero procede a dar lectura a la resolución de aprobación del presupuesto del Gad Parroquial de la unión para el año 2022.

El compañero Iván Iza Amanta Vocal Principal del Gad Parroquial de la Unión expresa que el no va a firmar dicha resolución hasta que le entreguen copia del presupuesto del año 2022.

La Señora Presidenta junto a los vocales Sr. Omar Jara Monserrate, Ing. Liliana Ayala Vargas, Sr. Rolando Palma proceden a firmar la resolución de aprobación del Presupuesto del Gad Parroquial de la Unión para el año 2022 cuyo valor es de \$326,689.10

Esta reunión termina a las 17H05

**Vitalia
Ramos**
SIEMPRE POR LA UNION
2019-2023



Vitalia Ramos
Lcda. Vitalia Ramos Troya
PRESIDENTA

GOBIERNO PARROQUIAL DE LA UNIÓN



Leonardo Pozo
Ing. C.P.A Leonardo Pozo López

SECRETARIO-TESORERO

GOBIERNO PARROQUIAL DE LA UNIÓN

[Faint, illegible text, likely bleed-through from the reverse side of the page]

